



7 Pièces

485 m²

Réf. 1078

1 595 000 €

Nîmes

Maison à vendre (30000)

Pierres-Blanches[®]
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nîmes - PBI Collection - Sans plus attendre, nous vous dévoilons cette magnifique villa d'architecte de 485 m² de surfaces habitables édifée sur un terrain de 3000 m² entièrement paysagé. Le propriétaire, accompagné de son architecte a su redéfinir le sens du luxe en nous proposant cet édifice contemporain dressé dans un monde composé de cigales et de garrigues où la pierre étincelle. Le temps semble suspendu lorsque nous entrons dans cette superbe villa qui nous présente une vue dégagée de tout obstacle. Le salon, la salle à manger et la cuisine forment un ensemble de 85 m² cernés par de ...

Nîmes - PBI Collection - Without further ado, we unveil this magnificent architect-designed villa of 485 m² of living space built on a plot of 3000 m² entirely landscaped. The owner, accompanied by his architect, was able to redefine the meaning of luxury by offering us this contemporary building set in a world made up of cicadas and scrubland where the stone sparkles. Time seems to stand still when we enter this superb villa which presents us with a clear view of any obstacle. The living room, the dining room and the kitchen form a whole of 85 m² surrounded by large bay windows. In another ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

